
	

★☆ＰＴＡバレーのメンバーみなさんに聞いてみました☆★ 

 

①バレー部に入って良かったこと。 

②バレー以外でメンバーみんなでたのしんでいること。 

----------------------------------------------- 

① ビールがうまい☆  学年が違うママとお友達になれる。 

 仲間と一緒に上達できる。 

②お花見や打ち上げなどのイベントで親睦を深めること。 

①身体を動かす機会ができたこと。 

②違う学年のお母さんともお友達になれること。 

①仲間がいてくれること。自分にも今できることがあること。 

②我が子と違う学年のママさんとお友達になれること。 

①仲間と一緒にチームをつくりあげていけること。 

②違う学年のママさんとお友達になれること。 

学校集合 

☆☆新入部員募集中です☆☆ 

ＰＴＡバレー特集はいかがでしたか？ＰＴＡバレー部では、 

毎週火曜日１９時から２１時まで・金曜日１９時から２１時半

まで滝野小学校体育館で練習をしています。バレー経験のない

方も、みんなでバレーボールを楽しんでいます♪ 

今年度、メンバーがひとり増えました！ 

引き続きメンバー募集中☆ 

①無料で(主婦は無料に弱い)体を動かせる。 

練習回数が増える毎に、出来る事が増える。 

②ママ友のように子供から繋る○○チャンのママではなく、 

自分自身と向き合ってくれる仲間が出来る事。 

①運動不足の解消になる�ストレス発散�色々な仲間と知り合

えて仲良くなれる�子育ての悩みが話せたり、学校の事、受験

の事などの情報収集ができる 

②お花見や飲み会などのイベント 

①沢山知り合いが出来ました。子供の学年超えて知り合え、色

んな情報、入手できます。気分転換にもなるし、バレーボール、

楽しいです。 

②仲間との交流会。話に花を咲かせたり、飲みだったり、先生

や PTA 役員の方とも交流出来ました～。 

①運動不足解消、体力維持出来る。リフレッシュになる！ 

色々な学年、立場の人と知り合える。 

②やはり飲み会かな！ 

 ６月１９日（火）高校見学 

滝野中学校集合後、バスで高校５校（県立３校・私立２校）を 

見学 

成田西陵高校→成田国際高校→成田高校→八千代松陰高校→ 

印旛明誠高校（各高校５０分程度） 

■見学内容■ 

各高校で、校長先生・教頭先生・広報の方による方針・教訓、 

特色、重点目標、進路状況などの説明があり、 

校舎内や施設などを案内してもらいました。 

高校の校内見学 

〇個人で何校も見学することは難しいので、バスで移動し５校

も見学できたのは良かった。 

〇バスでの移動中、関本教頭先生がためになる話やおもしろい

話をしてくださったので楽しめました。 

〇成田高校は学習に力を注いでおり、私立で設備はキレイで整

っていました。 

成田国際は公立としては設備がキレイ。校内で合宿施設もあり、

活気があり文武両道な雰囲気。 

印旛明誠高校は私立のように施設がキレイで近代的。 

平日に見学へ行ったので、生徒もいて普段の学校の様子や雰囲

気もみることができました。 

□■見学を終えて■□ 

〇各高校の校長先生や教頭先生の雰囲気を知れて良かった。 

〇実際に話を聞いて見学できたことで、学校毎の特色がわかり

良かった。 

〇校内の見学ができたことで全体の雰囲気や生徒の様子など

も感じられて良かった。 

〇公立と私立の違い、普通科と職業科、特進コースの内容など

いろいろなことがわかった。 

〇高校見学会に個人で参加するより詳しく説明を聞けて良か

った。 

〇来年もまた別の高校で企画してほしい。 

  

今回のＰＴＡだよりはいかがでしたか？次回号もお楽しみいただけたらと思います。ありがとうございました。 


